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Participación Ciudadana

  

ACTA DE LA  ASAMBLEA DE ZONA OESTE 
 
 
09 de febrero de 2016, 18.00 h. Centro de Servicios Sociales. 
 
 
Asisten por parte del Ayuntamiento: 
 

 Teniente de Alcalde Delegada del Área de Acción Social, Igualdad y Participación. 

 Coordinadora de Atención Ciudadana, Dña. Nuria Sanz Mateos. 

 Técnico del Servicio de Participación Ciudadana, Juan José Delgado Rueda. 

 Técnico del Servicio de Infraestructuras y Movilidad, José Manuel Cornejo Gardón. 
 
 
Ciudadanía asistente: 4 personas (promedio durante el transcurso de la asamblea) 
 
La responsable municipal de Participación Ciudadana da comienzo a la Asamblea a las 18,05 
horas, agradeciendo la asistencia y haciendo un breve recordatorio de proceso, recogido en el 
autoreglamento aceptado en las primeras asambleas. 
 
Se plantea por parte de los asistentes, que la forma de difusión de estas asambleas no es lo 
suficientemente amplia para que llegue al mayor número de ciudadanos posible. En la zona de 
Marina de la Bahía no hay carteles puestos. 
 
Dña. Maria Teresa Sánchez explica que se han utilizado los medios con los que cuenta el 
Ayuntamiento actualmente para la difusión, y que el reparto de carteleria (30 carteles), lo la 
han efectuado trabajadores municipales por la zona,  además de los dípticos que ha repartido 
la representante de zona. Informando, además, que se ha publicitado en la web de 
Ayuntamiento y mediante el envió de notas de prensa a los medios locales. Tenemos que 
seguir mejorando este tema, incluso plantearse la posibilidad de hacer las asambleas en sitios 
más idóneos.  
 
Los asistentes  proponen que se recopile información de cuales son los lugares clave para 
colocar la información de las convocatorias. 
 
Se muestra a los asistentes el buzón de propuestas que desde hoy quedará instalado en el 
Centro de Servicios Sociales en calle Zambra, 4 en el que podrán depositar sus aportaciones al 
proceso, indicándole que serán los miembros de la Comisión Permanente de su zona los 
encargados de su recopilación, tratamiento e inclusión en futuros ordenes del día si procede. 
 
Dña. Maria Teresa Sánchez  efectúa una presentación de cómo va a desarrollarse la Asamblea 
cuyo contenido se basará en el siguiente Orden del día: 
 
GENERAL 
 
1.- Autobús Urbano 
2.- Mantenimiento Urbano  
3.- Cesiones de uso de espacios municipales 
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ESPECÍFICO 
 
4.- Creación de Huerto Urbano 
 
PUNTO 1: Autobús Urbano 

Por parte del Técnico del Servicio de Infraestructuras y Movilidad  se efectúa una síntesis 
(documentación disponible en web)  de cómo ha venido prestándose el servicio del Transporte 
Urbano desde el año 2003, sus costes y sus ingresos, teniendo en cuenta el número de 
viajeros, de los cuales se ofrece información detallada. 
 
La teniente Alcalde explica que el equipo de gobierno se ha planteado la necesidad de incluir 
a la ciudadanía en el proceso de toma de decisión sobre el futuro del mismo. Para ello se 
incluirán a los miembros de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana de cada 
zona en las reuniones de una comisión técnica en las que se valorarán y estudiarán las 
diferentes opciones existentes, todo ello en aras de que en el mes de abril sean las Asambleas 
de Zonas las que se pronuncien al respecto.   
 
Abierto un turno de palabra, en el que los asistentes: 
 

- El autobús urbano ha sido deficitario desde que se creo, a lo largo de los años se han 
dado diferentes respuestas a sus problemas, a veces con la participación de los 
representantes de los ciudadanos en determinados momentos. 

   
PUNTO 2: Mantenimiento urbano 
 
Por parte del Técnico de Infraestructuras y Movilidad se procede a la presentación 
(documentación disponible en web) de la estructuración de la Brigada Municipal de 
Infraestructuras,  como se recogen los avisos sobre mantenimiento urbano, como se efectúa su 
canalización y de cómo se lleva a cabo su planificación. Ofrece además una estadística del 
año 2015 con los avisos relativos a la zona  y el estado en que se encuentran. 
 
Informa que en pocos días estará disponible en la web municipal la información sobre los 
trabajos que la brigada de mantenimiento se les va encomendando y en qué situación están en 
cada momento. 
 
Abierto un turno de intervenciones los vecinos ponen de manifiesto las siguientes cuestiones: 
 

- En Marina de la Bahía hay un problema de encharcamientos que es provocado por la 
mala ubicación de los desagües y se lleva tratando el tema más de veinte años sin darle 
nunca solución. 
 

PUNTO 3: Cesiones de Locales Municipales 
 
Por parte de la Técnico de Participación Ciudadana se efectúa una presensación 
(documentación disponible en web) del proceso de revisión de las cesiones de espacios 
municipales que se están llevando a cabo por parte de su servicio.  
 
La Teniente de Alcalde hace hincapié, en la idea de tener un Reglamento que termine con la 
arbitrariedad que ha venido produciéndose y para eso se abre un proceso en el que todas las 
personas o colectivos pueden incluir o modificar alguno de los criterios a tener en cuenta a la 
hora de proceder a la cesiones. 
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ORDEN DEL DÍA ESPECÍFICO 
 
Por parte de la Primera Teniente de Alcalde se explica a los asistentes que los puntos 
contenidos en este apartado no van a ser objeto ni de explicación técnica ni de debate, ya que, 
según se establece en el autoreglamento del proceso, correspondería ahora a la Asamblea 
únicamente la calificación o no como asunto a trasladar a dictamen de la Comisión de 
Viabilidad.   
 
Explicando la peculiaridad en la confección de este primer orden del día, en que la aportación 
de la representante de zona ha sido la que ha primado, al no haber tenido disponibles por 
cuestiones técnicas, los buzones tanto virtuales como físicos, a través de los cuales se 
recogerán a partir de ahora las propuestas vecinales. 
 
PUNTO 4.- Creación de Huerto Urbano 
 
Efectúa la argumentación la representante de zona para incluir este asunto en el orden del día, 
esencialmente basado, en la posibilidad que tiene las barriadas de utilizar alguna de las zonas 
verdes para la creación de un huerto urbano. 
 
La Asamblea de Zona Oeste acuerda, sin ninguna intervención en contra, proponer la creación 
de un huerto urbano en la zona para su estudio por parte de la Comisión de Viabilidad. 
   
 
Se pasa a informar sobre la composición y sueldos de los trabajadores del GEN y posibilidades 
futuras de generar empleo de la empresa. Este tema fue una pregunta realizada en la asamblea 
anterior y que se comprometió a responder el equipo de gobierno, pues los vecinos no están 
contentos con los trabajos de jardinería y la limpieza de las barriadas de la zona. 
 
Dña. María Teresa Sánchez explica sobre un cuadro de retribuciones cual es la composición 
de la empresa y los salarios de los trabajadores resultado del convenio que se firmo. De la 
posibilidad o no de contratación de la empresa dependerá, de las necesidades que tenga de 
nuevos efectivos y las posibilidades económicas. 
 
Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión a las 19:30 horas. 
 
 Vº Bº Tte. Alcalde           La Coordinadora 
            Atención Ciudadana 
 
 
 
 
  Dña. María Teresa Sánchez Caro                             Dña. Nuria A. Sanz Mateos 


